

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



INAUGURATION DU 5^e PONT D'ABIDJAN / ALASSANE OUATTARA : "CE PONT À LUI SEUL VAUT PLUSIEURS AUTRES MANDATS"

Alassane Ouattara, Président de la République, a procédé à l'inauguration du 5^e pont, le samedi 12 août 2023, au Plateau. Dans une déclaration empreinte de fierté et de vision pour le futur du pays, le Chef de l'État a souligné l'importance stratégique de ce nouveau pont. Rappelant les propos d'Henri Konan Bédié à l'occasion de l'inauguration du 3^e pont d'Abidjan, le Président ivoirien a indiqué que le pont Alassane Ouattara représente désormais une réalisation encore plus significative, valant à elle seule plusieurs autres mandats.

Economie ↻



TRANSFORMATION QUALITATIVE D'ABIDJAN : GRÂCE AU CHEF DE L'ÉTAT, DÉSORMAIS 5 MN POUR RALLIER LE PLATEAU À COCODY

Un rêve qui devient une réalité. Désormais, 5 petites minutes suffisent pour rallier le Plateau, le centre des affaires, à Cocody, la commune chic de la capitale économique de la Côte d'Ivoire. Et cela, dans les meilleures conditions de circulation grâce à un pont qui allie résistance et élégance. Ce chef-d'œuvre doté d'un pont principal de 630 m avec une travée principale de 200 m, haubanée, qui enjambe le chenal de la baie de Cocody, a été livré samedi 12 août dernier.



OUVERTURE OFFICIELLE DU 5E PONT D'ABIDJAN, SAMEDI : OUATTARA ANNONCE L'INAUGURATION DE L'AUTOROUTE TIÉBISSOU - BOUAKÉ POUR FIN AOÛT

Le Chef de l'État a annoncé, le samedi 12 août dernier, lors de son discours d'ouverture officielle du 5^e pont d'Abidjan qui porte son nom, dans la commune du Plateau, l'inauguration de l'autoroute Tiébissou-Bouaké. Promettant de maintenir le cap du développement pour le bien-être des populations vivant en Côte d'Ivoire. "Je suis heureux de vous annoncer que l'autoroute du nord est aux portes de Bouaké. Nous procéderons dans quelques jours, je dirai avant la fin de ce mois, à l'inauguration de la section Tiébissou-Bouaké de l'autoroute du nord", a déclaré le Président Ouattara.



INAUGURATION DU PONT ALASSANE OUATTARA D'ABIDJAN : AMÉDÉ KOFFI KOUAKOU ET FAKHOURY DE DABOU FÉLICITÉS

Initialement prévue pour le jeudi 3 août 2023, l'inauguration de l'ouvrage par le Président Alassane Ouattara, a eu lieu, le samedi 12 août 2023, au terme de la période de deuil national décrétée suite au décès du Président Henri Konan Bédié, le 1^{er} août 2023. Le pont qui relie les communes du Plateau et de Cocody est baptisé Pont Alassane Ouattara. "Je vous exprime toute ma gratitude", a dit le Président

Alassane Ouattara au ministre Amedé Koffi Kouakou. Il en a profité pour rendre hommage à Pierre Fakhoury, l'architecte du pont, qui est né à Dabou.



FONDS DE PRÉVOYANCE DES AFFAIRES MARITIMES ET PORTUAIRES : LE MINISTÈRE DES TRANSPORTS SALUE LES ACTEURS POUR LES ACQUIS ENREGISTRÉS

Les agents des affaires maritimes et portuaires étaient en Assemblée générale (AG) mixte pour la restructuration du Fonds de prévoyance des affaires maritimes et portuaires (FPAMP), les 10 et 11 août 2023, dans un hôtel à Grand-Bassam. Le Colonel Aya Odette épouse Coulibaly, qui représentait le ministre des Transports, Amadou Koné, à la clôture des travaux, le vendredi 11 août 2023, a salué l'ensemble des délégués et experts ayant contribué "au succès" des assises de cette AG.



ARTISANAT / COMITÉ INTERPROFESSIONNEL DÉPARTEMENTAL : SOULEYMANE DIARRASSOUBA INVESTIT LE PRÉSIDENT DE YAKRO

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a procédé, le 12 août dernier, à l'installation officielle de Sidibé Mamadou dans ses fonctions de président du Comité interprofessionnel départemental (CID) de Yamoussoukro. C'était en présence du président de la Chambre nationale des métiers de Côte d'Ivoire, Bamba Kassoum, et de plusieurs artisans. Cette tribune a permis au ministre Souleymane Diarrassouba d'insister sur l'importance du secteur de l'artisanat dans le développement économique de la Côte d'Ivoire.



RÉGION DU HAUT-SASSANDRA : LE GOUVERNEMENT LANCE LE REPROFILAGE LOURD DES VOIES DU CHEF-LIEU DE RÉGION

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Touré Mamadou, a lancé, le samedi 12 août 2023, à Gadouan-Zagoréta, l'opération de reprofilage et de traitement des points critiques de la ville de Daloa par le Gouvernement. Il a rassuré sur les actions du Gouvernement et du Président de la République, Alassane Ouattara, pour le bien-être des populations.

Société ↻



CONCOURS 2023 / LUTTE CONTRE LA FRAUDE : LA MISE EN GARDE D'ANNE OULOTO

La phase de composition des concours de la Fonction publique session 2023 a débuté. C'est le lycée classique d'Abidjan, situé dans la commune de Cocody, qui a servi de cadre à ce lancement, le samedi 12 août 2023. Après avoir visité quelques salles et encouragé des candidats, la ministre de la Fonction publique, Anne Ouloto, a fait savoir : "Tous les Ivoiriens ont le droit d'accéder à la Fonction publique. Cela, avec objectivité, équité, en toute justice, en contournant les maux qui ont été décriés pendant des années. Notamment le clientélisme, la corruption."



SENSIBILISATION SUR LES DANGERS DU PALUDISME : DES CAMIONS PODIUM ÉQUIPÉS DE DISPOSITIFS VISUELS MOBILISÉS

Des camions équipés de dispositifs visuels et sonores ont parcouru, du 02 au 26 juillet 2023, les rues de 13 localités des régions du Cavally, du Guémon, de la Nawa et de San Pedro, pour promouvoir les mesures de prévention du paludisme. Cette campagne de sensibilisation, appelée "Campagne de sensibilisation par camion podium" fait partie des interventions à fort impact menées par le Ministère de la Santé, de

L'inter

PÈLERINAGE À LA MECQUE : VAGONDO DIOMANDÉ PRÉVOIT UNE RÉFORME DE L'ENVIRONNEMENT DU HADJ / 17 PÈLERINS DÉCÉDÉS

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, général Vagondo Diomandé, a présidé, le samedi 12 août 2023, à son cabinet à Abidjan-Plateau, le séminaire bilan de l'édition 2023 du Hadj. A l'occasion, le ministre a salué tous les acteurs qui ont œuvré pour la bonne tenue de l'édition 2023 du pèlerinage à la Mecque. Il a par ailleurs exprimé sa reconnaissance à l'Arabie Saoudite, qui a choisi la Côte d'Ivoire parmi plusieurs pays, pour faire partie d'un programme spécial dénommé "la route de la Mecque". Regrettant le décès de 17 pèlerins du contingent ivoirien durant l'accomplissement du Hadj, le ministre Vagondo a saisi l'occasion pour annoncer son intention d'engager une réforme.

Sport ↻

L'inter

SPORT ET TOURISME : SUBLIME CÔTE D'IVOIRE ET L'OLYMPIQUE DE MARSEILLE ANNONCENT UN PARTENARIAT

L'Olympique de Marseille et le Ministère ivoirien du Tourisme ont annoncé, vendredi 11 août 2023, un partenariat entre le club phocéen et "Sublime Côte d'Ivoire" pour les trois prochaines saisons. "Sublime Côte d'Ivoire" est en effet la stratégie nationale de développement touristique, dont l'ambition est de faire de la Côte d'Ivoire l'une des cinq destinations principales d'Afrique. A en croire le ministre Siandou Fofana, "cette collaboration aura à cœur de faire rayonner la Côte d'Ivoire, pays organisateur de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023".

PATRIOTE

BASKETBALL - MONDIAL 2023 : LE MINISTRE DANHO REMET LE DRAPEAU NATIONAL AUX ÉLÉPHANTS

Ils ont été officiellement mis en mission par l'État ivoirien. Les Éléphants ont réceptionné le drapeau national pour leur participation à la phase finale de la 19e Coupe du monde de basketball en Indonésie, au Japon et aux Philippines (25 août – 10 septembre 2023). Le ministre des Sports, Paulin Claude Danho, a en effet remis au capitaine des Éléphants, Cédric Bah, le drapeau, le vendredi 11 août 2023, non sans manquer de rappeler le sens de cet acte si symbolique.



VU SUR LE NET

Politique ↻

JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA JEUNESSE: LA DÉCLARATION DU GOUVERNEMENT

La Côte d'Ivoire, à l'instar de l'ensemble des pays membres des Nations-Unies, célèbre la Journée internationale de la jeunesse, instituée depuis 1999 par l'Assemblée Générale des Nations-Unies. Cette Journée internationale de la Jeunesse est célébrée chaque année, le 12 août, dans l'optique d'attirer l'attention de la Communauté internationale sur les problématiques liées à la jeunesse, les actions menées par les Gouvernements et de mettre en avant le potentiel des jeunes. Le Président de la République, Son Excellence Monsieur Alassane Ouattara, a toujours considéré les jeunes, leurs talents et leur énergie, comme "une chance" pour le développement de la Côte d'Ivoire. Mieux encore, dans ce sens, il a décrété 2023, "Année de la jeunesse".

Economie ↘



PÔLE GYNÉCO-OBSTÉTRIQUE ET PÉDIATRIQUE DU CHU DE COCODY : UNE PIERRE ANGULAIRE DANS LA CONSOLIDATION D'UN SYSTÈME DE SANTÉ SOLIDE ET PERFORMANT

Mis en service, le 25 juillet 2023, par le Premier Ministre Patrick Achi, le Pôle gynéco-obstétrique et pédiatrique du CHU de Cocody est un service de référence qui contribuera à la baisse du taux de mortalité maternelle et infantile, améliorant ainsi la prise en charge des patients. Pôle d'attraction sanitaire, la construction de cette infrastructure s'inscrit dans le cadre de la modernisation hospitalière engagée par le Gouvernement, et qui couvre l'ensemble du territoire ivoirien. Elle constitue également une réponse des autorités ivoiriennes pour développer l'offre de soin en rapprochant les structures sanitaires des populations. (Source : CICG)



ASSAINISSEMENT : LE MINISTRE BOUAKÉ FOFANA S'ENQUIERT DE L'ÉVOLUTION DES TRAVAUX DE CURAGE DE LA BAIE DE COCODY

Le ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a effectué, le jeudi 10 août 2023, une visite de la baie de Cocody, afin de s'assurer de l'effectivité des travaux de curage, en prélude à l'inauguration du pont à hauban prévue, le samedi 12 Août 2023, en présence du Président de la République, Alassane Ouattara. Accompagné de ses plus proches collaborateurs, dont le directeur de cabinet, Drissa Diomandé, le ministre Bouaké Fofana a fait savoir que les travaux en cours ont pour objectif d'empêcher les eaux usées, les sédiments, les objets et les ordures qui viennent des communes d'Abidjan d'atteindre la baie de Cocody. (Source : CICG)

Société ↘



TRAITEMENT ET VALORISATION DES DÉCHETS: LA CÔTE D'IVOIRE DISPOSE DE PLUSIEURS TECHNOLOGIES

La deuxième édition de la Journée de traitement et de valorisation des déchets a été célébrée, le 10 août 2023, à Abidjan-Cocody. Lors de cette célébration, des modèles de gestion des déchets durables en Côte d'Ivoire ont été présentés par des entreprises opérant dans le secteur. Le directeur des déchets industriels et substances chimiques (Ddisc) au Ministère de l'Environnement et du Développement durable, Dr Brahim Seyhi a appelé les entreprises à adopter de bonnes pratiques pour une gestion écologiquement rationnelle de déchets en faveur de la préservation de l'environnement.

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : LA CÔTE D'IVOIRE VEUT SE METTRE AUX NORMES INTERNATIONALES EN MATIÈRE DE QUALITÉ

Pendant 5 jours, les directeurs des Unités de formation et de recherches, des instituts et centres de recherche vont se familiariser aux outils modernes de gestion. Dans la perspective de renforcer la gestion de l'enseignement supérieur en Côte d'Ivoire, le Gouvernement s'est engagé à mettre en place un nouveau système d'Assurance qualité tant au niveau de la recherche scientifique que de l'enseignement supérieur. C'est donc réussir la mise en œuvre de la stratégie adoptée à cet effet, que les différents responsables des structures de l'enseignement supérieur et de recherches, bénéficient depuis ce 31 juillet 2023, à l'hôtel Hanniel de Yamoussoukro, d'un séminaire de partage et de renforcement de capacités en Assurance qualité.

ENSEIGNEMENT TECHNIQUE : LES ORIENTATIONS DISPONIBLES

Les résultats des orientations des élèves après la classe de 3e dans les filières de l'enseignement technique et de la formation professionnelle sont disponibles. L'information a été donnée par le directeur de cabinet du Ministère de l'Enseignement technique, de Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Moustapha Sangaré, dans un communiqué en date du 10 août 2023.

» AGENCE DE PRESSE

Economie ↻



DE NOUVEAUX TAXIS REMIS AUX TRANSPORTEURS DE DIMBOKRO

Une dizaine de nouveaux taxis ont été remis aux transporteurs de la commune de Dimbokro (Centre-est, région du N'Zi) lors d'une cérémonie qui s'est déroulée, samedi 12 août 2023, à la préfecture, sous la présidence du ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly. "Le renouvellement du parc automobile vise à permettre aux transporteurs de rentabiliser leur activité, mais aussi à offrir à la population les meilleures conditions de déplacement dans le confort et la sécurité", a déclaré le directeur départemental des Transports, Cissé Gaoussou.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvci.official



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci 101



101
100 Gouvernement

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale